



MAS COLLECTION®

THE LUXURY OF FEELING AT HOME

Locations de demeures d'exception & services hôteliers sur mesure dans les Alpilles

Rentals of outstanding homes & personalized hotel services in the Alpilles



Villa N°31

Maussane-les-Alpilles

CAPACITÉ: 12 personnes

Découvrez l'authenticité et le raffinement d'un mas d'exception. Située à 5 minutes du village de Maussane, au cœur du parc Naturel des Alpilles, avec vue dominante sur les Alpilles et les champs d'Oliviers, cette propriété de 400 m² est une invitation à la sérénité.

Des prestations et équipements haut de gamme, de beaux volumes, au plus près de la nature apportant un plaisir inestimé à ses hôtes.

SES ATOUTS

- Sa situation dominante sur la vallée, sa vue imprenable
- Une situation privilégiée au cœur du parc naturel des Alpilles tout en étant à 5 minutes du village
- Son atmosphère et sa décoration luxueuse et raffinée.

LE MAS PRINCIPAL : L'entrée baignée de lumière vous offre une vue spectaculaire sur les Alpilles. Elle dessert à droite une spacieuse cuisine entièrement équipée et la salle à manger de 60 m², donnant sur la terrasse et le jardin qui possède de multiples espaces de vies. Une agréable tonnelle avec sa vigne pour des repas ombragés avec une vue unique sur les collines et les champs d'Oliviers. Les Alpilles sont partout autour de vous. Un spacieux salon de 65 m² avec cheminée s'ouvre sur les Alpilles et la piscine.

Les 4 spacieuses chambres en suite dont deux masters, bénéficient toutes d'une vue sur les Alpilles.

Une cour pavée à l'atmosphère provençale vous emmène dans la salle de sport, le sauna et une cinquième chambre en suite.

Une spacieuse sixième suite avec vue Alpilles vous propose un accès direct à la piscine..

LE JARDIN : Le mas est construit sur un terrain de 1ha au cœur du parc naturel des Alpilles et planté d'oliviers. La Piscine chauffée de 17x5m est en position dominante avec une vue splendide. Pool house ombragé avec bar et Pit Fire. Terrain de pétanque.

Dans un cadre enchanteur, vous trouverez de nombreuses terrasses propices à la relaxation.

MAXIMUM NUMBER OF GUESTS: 12

Discover the authenticity and refinement of an exceptional Provençal house. Located 5 minutes from the village of Maussane, in the heart of the Alpilles Natural Park, with a dominant view of the Alpilles and the olive groves, this 400 sq.m. property is an invitation to serenity, calm and nature. Top of the range services and equipment, beautiful volumes, close to nature which offers to its guests an unparalleled pleasure.

ITS HIGHLIGHTS:

- Its dominant position over the valley and its breathtaking view
- A privileged location in the heart of the Alpilles while being 5 minutes from the village
- Its atmosphere and its luxury and refined decoration.

THE MAIN HOUSE : The light-filled entrance offers a spectacular view of the Alpilles. It leads to the right to a spacious fully equipped kitchen and the dining room of 60 sq.m., overlooking the terrace and the garden which has multiple living spaces.

A pleasant arbour for shaded meals with a unique view of the hills and olive fields. The Alpilles are all around you.

A spacious living room of 65 sq.m. with fireplace opens on the Alpilles and the swimming pool.

The 4 spacious en-suite bedrooms, including two masters, all have a view of the Alpilles.

A paved courtyard with a Provençal atmosphere leads to the gym, sauna and a fifth en-suite bedroom.

A spacious sixth suite with a view of the Alpilles offers direct access to the pool.

THE GARDEN : The mas is built on a 1ha2 plot of land in the heart of the Alpilles natural park and planted with olive trees. The 17x5m heated swimming pool is in a dominant position with a splendid view of the Alpilles. Shaded pool house with bar and Pit Fire. Petanque court.

In an enchanting setting, you will find numerous terraces for relaxation.

Bastide des oliviers- 401 avenue Josep Franch Clapers- 13210 Saint-Rémy-de-Provence - FRANCE

info@mas-collection.com - T +33 (0)4 90 15 42 57 - M +33 (0)6 89 31 36 61

mas-collection.com

